

Eltern sollten sich an Abstimmung beteiligen

Aufruf der Gesamtschulinitiative

ACHIM ■ Herfried Meyer (SPD), Silke Thomas (Bündnis '90 / Die Grünen) und Lars Gagelmann (WGA) rufen als Vertreter der Initiative integrierte Gesamtschule Achim alle betroffenen Eltern auf, sich an der Abstimmung über die Gründung einer integrierten Gesamtschule in Achim zu beteiligen. Nur wenn eine ausreichende Anzahl von Eltern eine Gesamtschule in Achim befürworte, werde es diese Schule in Achim geben.

Unzutreffend seien mehrere Aussagen von Kritikern: So stimme es nicht, dass ab 2014 weiterhin Achimer Kinder die IGS Oy-

ten besuchen könnten. Bereits zum nächsten Schuljahr seien mehrere Achimer Kinder in Oyten abgelehnt worden. Wegen der großen Nachfrage aus Oyten und Ottersberg würden mit Sicherheit ab Schuljahr 2014/15 keine Kinder aus Achim mehr in Oyten aufgenommen werden. Falls es in Achim keine IGS gebe, werde es diese Wahlmöglichkeit für Jahre für Achimer Kinder nicht mehr geben.

Die Initiative merkt noch an, dass für die Hauptschule Achim wegen zu geringer Anmeldungen ab 2014 eine Alternative geschaffen werden müsse.